

de el viento que casi siempre esta soplando del O.E. si bien alterna alguno que otro dia con el viento de levante, pero tan debil y tan poco constante que algunas nieblas que presenta se disipan con la mayor facilidad.

Aprobadas las tres proposiciones, se resolvió que se remitieran al Instituto, para que si lo tenia á bien se terminase el turno para su discusion, avisando previamente á esta Comision para que nombre los socios que han de sustentarlá.

Se nombro al Bachiller en Medicina Don Mariano Battlé auxiliar de esta Comision, para que redacte el articulo de Efemérides, correspondiente á los meses de Junio, Julio y Agosto, á cuyo efecto se dispuso se le oficiara.

Con lo ultimo manifestado termino la sesion.

El Director El Sec.
D. Rafael Gormengo José Albinau

Sesion del dia 28 de Junio de 1867.

Con la asistencia del Sr. Director y Sec. se leyó el acta anterior quedando aprobada.

Se procedió acto continuo á consignar las efemérides ocurridas durante el mes, en el cual se hicieron las observaciones siguientes = Al principio del mismo hubo calores intensos, soplando los vientos S.O. y O.E. y a consecuencia de algunos incendios en los montes se hizo insupportable el calor que se sintió á una altura tan elevada, que si hubiese durado habria sido de fatales consecuencias para esta comarca; pero á mediados del mismo nos sorprendió una fuerte lluvia, que en pocos momentos inundó de agua todo nuestro suelo, con cuyo motivo descendió notablemente por pocos dias la temperatura, pero en lo restante del mes continuamos como al principio, soplando los mismos vientos y por consiguiente sintien

dore mucho calor.

Las enfermedades que se han hecho sentir mas han sido, las catarrales, inflamatorias, gástricas, y reumáticas. Entre los niños muchos sucesos de coqueluche y sarampión; habiéndose observado que á muchos niños les sobreviene inmediatamente al sarampión la tos ferina, ocasionando no pocas defunciones, por dicha enfermedad que no obstante de atenderse con todos los recursos del arte se resiste á aquellos terminando de un modo fatal para los inocentes enfermitos como queda manifestado.

Se dió cuenta á la Comisión de haberse oficiado al Instituto medico presentando las tres proposiciones redactadas por el Sr. Director de la misma para que fuesen discutidas cuando lo tubiere á bien el mismo, señalando día para dicho objeto.

Tambien se dió cuenta, de haber oficiado á Don Mariano Battles para encargarse de la redaccion de las efemerides de los meses de Junio, Julio y Agosto; con lo que terminó la sesion.

El Director.

El Sec.

D.º Mafael Commenge

José Albiñana

Sesion del día 28 de Julio de 1867.

Con la asistencia del Sr. Director y Sr. y vice Director Don José Donday se leyó el acta anterior y quedó aprobada.

Acto continuo se procedió á consignar las efemerides correspondientes á dicho mes, haciendo las observaciones siguientes. - Todo el mes de Julio presentó una temperatura propia de la estación, tiempo sereno, soplando por las noches y mañana los vientos del Oeste y el restante del día desde las 10 los vientos del Oriente, advirtiéndose